

# 市政功労賞・善行賞受賞者

## 市政功労賞

市の公益増進や市政の振興発展に貢献された方々にお贈りする市政功労賞受賞者と奉仕活動や善行のあった方々にお贈りする善行賞受賞者が決まり、市制施行5周年を記念し、11月1日(日)に表彰状などを贈呈します。



松田 初子さん  
(伊賀市上野忍町)

「このような賞をいただけると思っております。今後、青少年の健全育成のため、目配り、気配りをしていきたいと思っております。」

保護司として永きにわたり、地域における犯罪予防活動に積極的に取り組み、更生保護事業に多大なる貢献をされました。この間、伊賀(旧上野)保護司会の理事や副会長を務められ、会の円滑な運営と発展に寄与されました。



西浦 喜憲さん  
(伊賀市蔵繩手)

「市長以下、選挙管理委員会事務局の方々に助けられ、また同じ選挙管理委員の協力のもと受賞することができました。今回の受賞は身に余る光栄です。」

選挙管理委員長として永きにわたり、豊富な経験と知識を活かされ、国政選挙や地方選挙などにおいて適正かつ遺漏なく選挙を執行し、重責を果たされるとともに、投票率向上の啓発推進や選挙執行経費の適正化などに尽力されました。



今井 喜一郎さん  
(伊賀市緑ヶ丘南町)

「こうして受賞できたことは大変光栄に思っています。働く場がないと更生させることが難しいので、社会復帰ができる環境づくりを行っていききたいと思っております。」

保護司として永きにわたり、地域における犯罪予防活動に積極的に取り組み、更生保護事業に多大なる貢献をされています。現在、伊賀保護司会の会長として、温厚な人柄と卓越した識見により会の円滑な運営と発展に尽力されています。



稲森 稔夫さん  
(伊賀市島ヶ原)

「このような賞をいただき大変光栄に思います。合併まで支えていただいた市民の皆さんのおかげです。今後も伊賀市の発展に微力ながら力添えできればと思っております。」

島ヶ原村長として永きにわたり、村政の円滑な運営、住民福祉の向上、地方自治の伸展に多大なる貢献をされました。この間、老人福祉施設「清流」の建設や小中学校の新設などに積極的に取り組み、その功績は顕著であります。



松井 敏夫さん  
(伊賀市上野中町)

「こうして受賞できたことは大変光栄です。犯罪や非行に陥った人の更生活動を行い、これからは犯罪のない明るいまちづくり尽力していきたいと思っております。」

保護司として永きにわたり、地域における犯罪予防活動に積極的に取り組み、更生保護事業に多大なる貢献をされています。この間、伊賀(旧上野)保護司会の副会長を務められ、現在も理事として会の円滑な運営と発展に寄与されています。

「伊賀市合併の年に市議会の議長を務めさせていただき、色々な問題をみなさんと共に乗り越えてきました。今回の受賞はみなさんの協力があつたものです。本来はみなさんが受賞するものです。が代表でいただきます。」



恒岡 弘二さん  
(伊賀市佐那具町)

永きにわたり、伊賀市議会議員・上野市議会議員として住民福祉の向上と地方自治の伸展に傾注され、市政発展に尽力されました。この間、上野市議会議長、同議会副議長を務められ、議会の円滑な運営と地域発展に大きく貢献されました。

「今回の受賞はありがとうございます。これから高齢者の自信と希望をつくりだせるよう、毎回、新人のつもりでがんばっていきます。」



吉住 邦男さん  
(伊賀市阿保)

民生委員児童委員として永きにわたり、地域における福祉活動の強化充実に積極的に取り組まれ、地域福祉の向上に多大なる貢献をされています。現在、伊賀市民生委員児童委員連合会の副会長を務められ、会の円滑な運営と発展に寄与されています。

「長年やってきたことが評価されました。これからも文化都市協会のホール事業をとおして伊賀の文化の底上げに貢献していきたいと思えます。」



杉森 正美さん  
(伊賀市緑ヶ丘南町)

永きにわたり、創作劇の発表や演劇の普及に尽力されるとともに、地域の文化活動の活性化と拠点づくりに貢献されています。また、上野芸術文化協会会長として伊賀市民文化祭の企画運営に積極的に取り組まれています。

「財政の再建から合併まで市議会議員として頑張ってきました。今日の伊賀市として合併できたのも、努力の成果だと思います。伊賀市の発展を心から願います。」



葛原 香積さん  
(伊賀市荒木)

永きにわたり、伊賀市議会議員・上野市議会議員として住民福祉の向上と地方自治の伸展に傾注され、市政発展に尽力されました。この間、伊賀市・上野市議会議長を務められ、議会の円滑な運営と地域発展に大きく貢献されました。

「苦難の道乗り越え合併した感動は忘れられません。合併の際に努力できたのは周囲の皆さんのおかげであり、微力ではありましたが、力になれたことを嬉しく思います。今後も市の発展に寄与したいと思えます。」



福岡 達雄さん  
(伊賀市中馬野)

大山田村長として永きにわたり、村政の円滑な運営、住民福祉の向上、地方自治の伸展に多大なる貢献をされました。この間、人権施策に力を注ぎ、隣保館「ライトピアおおやまだ」を竣工、また、地域振興のため伊賀の国大山田温泉「さるびの」をオープンさせるなど、その功績は顕著であります。

「昨年の11月に市政を引退しましたが、長年にわたり市民の皆さんに支えていただきありがとうございます。今回はその上、市政功労賞をいただきということ、感謝に耐えません。」



今岡 睦之さん  
(伊賀市諏訪)

伊賀市初代市長・上野市長として永きにわたり、市政の円滑な運営、住民福祉の向上、地方自治の伸展に多大なる貢献をされました。伊賀市政においては住民が主役になる自治の実現のための「自治基本条例」を制定され、また、上野市政ではケーブルテレビ伝送路の市内全域化を実現されるなど、その功績は顕著であります。

今岡 勉さん

(伊賀市上野鍛冶町)



「このような賞を受賞できたことを大変光栄に思っています。ご支援いただいた教育関係者をはじめ、多くの方々の手助けのおかげと心から感謝いたします。」

上野市教育委員会教育長として永きにわたり、学校教育、社会教育の充実発展に多大なる貢献をされました。この間、全国スポーツレクリエーション祭の実施や日韓共催 2002 年ワールドカッププレキャンプの誘致をされるなど、その功績は顕著であります。

増地 豊さん

(伊賀市上野桑町)



「こうして受賞できたのも、民生委員児童委員の皆さんのご協力によるもので、心から深く感謝いたします。今後も委員さんと連携をとり協力して相談に答えていきたいと思えます。」

民生委員児童委員として永きにわたり、社会福祉の増進に積極的に取り組まれ、地域福祉の向上に多大なる貢献をされています。現在、伊賀市民生委員児童委員連合会の会長として、会の円滑な運営と発展に指導力を発揮されています。

秋元 保子さん

(伊賀市槇山)



「立派な賞をいただきありがとうございます。かという思いはありますが、支えていただいた皆さんと共に頂けたものと感謝しています。この春からはボランティアを始めました。健康な間は続けたいと思っています。」

民生委員児童委員として永きにわたり、社会福祉の増進に積極的に取り組まれ、地域福祉の向上に多大なる貢献をされました。その間、伊賀市民生委員児童委員連合会副会長、阿山地区民生委員児童委員協議会会長を務められ、会の円滑な運営と発展に指導力を発揮されました。

## 善行賞

町野 喜美子さん

(伊賀市緑ヶ丘西町)



食事サービスグループ「ゆうあい」を発足し、初代会長としてまた、現在は顧問として、月1~2回の配食サービスを続けてこられました。

「こうして受賞できたのも、ご協力をいただいた栄養士さんをはじめ、組織の多くの人に支えられたおかげです。今後も食事サービスグループの組織の育成などを行っていききたいと思います。」

柘植 美智代さん

(伊賀市柘植町)



長年にわたり、JR新堂駅に週1回花を飾り続けてこられました。駅を利用する人々みんなが和んだ気持ちになればという気持ちで続けておられます。

「伊賀北ライオンズクラブの協力があり、一緒に花を飾ってきました。通りがかりの人がきれいだなと目をとめていただいたら嬉しいと思っています。人生の中でお花は欠かせないもの。お花は潤いを与えてくれる。お花を見て和んでいただきたい。」

Honda Cars 伊賀北さん  
(伊賀市印代)



長年にわたり週1回、店舗周辺の歩道や道路の清掃活動を社員全員で続けてこられました。

「ごみ拾いの最中に、周囲の方や、わざわざ車を止めてありがとうございます。声をかけていただきます。朝礼でも声をかけていただいたことをみんなに発表しています。このことが励みになって続けていられます。今後もこの活動を続けていきたいと思っています。」